

Skydive.naked aus Freiburg haben sich angewöhnt, auf Fragen nach ihrer musikalischen Ausrichtung mit folgenden Etiketten zu werben: "Pop-Grunge" und "Retro-Progressive".

Eine vergleichende Kategorisierungen müsste ungefähr so aussehen: "Artverwandt: The Clash, Muse, Queen, Uriah Heep, The Sweet, Kiss, Cake, späte Red Hot Chili Peppers, frühe Foo Fighters, uswusf.

Gute Musik muss Dich packen. An Bauch, Bein und Hirn. Diesem Motto huldigen Skydive Naked auf hohem Niveau – und sie sind bei weitem mehr als eine reine Reinkarnation oder pure Alter Egos der genannten artverwandten Protagonisten.

Natürlich ist die ausdrucksstarke Stimme von Oli Meier ständig präsent. Aber die anderen Jungs von Skydive.naked wollen und müssen sich hinter ihrem genialen Shouter und Frontmann nicht verstecken. Eine Band ist eine Band – das wird auch daran deutlich, dass Skydive.naked seit 2002 in unveränderter Besetzung auf dem Markt ist.

Skydive.naked sind:











Andy Schardin

Boris Bigott

Oli Meier

Frank Aschmann

Uli Kärn

www.skydive-naked.de